

El gusto de tomar fotos en el Mundial

En la web. Concurso llevó a un estudiante de la Espol al Mundial.

VICTORIA OLCOTT
JOHANNESBURGO

Estar al pie de la cancha y tomar fotos de los jugadores en un Mundial de Fútbol es un privilegio que solo los profesionales tienen. Esa también fue la oportunidad que tuvo Michael Vélez Piguave, estudiante de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) de Guayaquil.

A comienzos de año, navegando por su página social en Facebook encontró un concurso en el que debía publicar una



Michael Vélez Piguave, en la cancha del estadio Ellis Park.

foto creativa alusiva al fútbol. Decidió participar y envió su fotografía. La primera clasificación de ganadores era dada por votación de los usuarios, la segunda y definitiva, le dio el triunfo rotundo.

“Cuando me notificaron de Fox Sports que era el ganador, no lo podía creer. Para cuando me llamaron de Sony Internacional, me convencí, me esperaban 4 días en Sudáfrica y un partido de octavos de final en el Mundial”, recuerda con emoción Michael.

Junto con Paúl Quezada Oquendo, su amigo de toda la vida, Vélez estuvo al borde de la cancha del estadio Ellis Park de

Johannesburgo, tomando fotografías previas al partido de Brasil vs. Chile.

Compartió en ese espacio con grandes profesionales del mundo entero, escuchando del video musical *Waka Waka* de la colombiana Shakira, como fondo musical.

Con todos los gastos pagados, los dos guayaquileños compartieron una gran experiencia deportiva, que es inolvidable para cualquier aficionado al fútbol.

“Han sido cuatro días y tres noches con todo de lujo, me siento como un personaje del jet set internacional”, concluyó el feliz ganador, mientras disfrutaba de Sudáfrica.